

地域の皆様へ

日頃より本校の教育活動に対しまして、深いご理解・ご協力を賜りまして、心より御礼申し上げます。また、見守り、交通安全指導等、ボランティアによるご支援・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、新しい年(2024年)、新しい学期(3学期)がスタートしました。6年生にとっては、小学校生活最後のかけがえのない大切な時期となります。今まで以上に一人一人が充実した学校生活を過ごし、多くの思い出を胸に刻んで卒業を迎えてほしいと思っています。1～5年生にとっては次の学年でのさらなる飛躍をするために、準備をしていく大切な時期となります。大事なことをしっかりと身につけて一回り成長して進級してほしいと思っています。

教職員一同、精一杯取り組んでいきますので、子どもたちのさらなる成長のため、これからも東小学校の教育活動に対しまして、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

### 校内書き初め大会、一文字一文字心を込めて

1月11日(木)12日(金)に書き初め大会を行いました。書き初めは平安時代から宮中で行われていた儀式で、邪気をはらうと信じられていたそうです。1・2年生は各教室で「硬筆」、3～6年生は体育館で「毛筆」に取り組みました。古くからの伝統を感じながら、一文字一文字集中して丁寧に取り組んでいました。



### 大谷翔平選手の寄贈グローブが届きました！

社会的にも大きな話題となっている大谷翔平選手の寄贈グローブが東小学校にも届きました。17日(水)の朝、全校児童に紹介し、その後各教室で一人一人グローブを手にとってみたりはめてみたりし、子どもたちは目を輝かせながら大喜びでした。18日(木)からは、順番で学級ごとに使える日を決めて、体育の時間や休み時間にキャッチボールなどをして楽しんでいます。



### 今、学校では・・・

3年間にわたるコロナ禍や社会の変化に伴い、学校教育は、大きな変革期を迎えています。急速なICT化、感染症対策や熱中症対策、働き方改革など様々な新たな取り組みや対応が求められています。裏面に地域の皆様向けの「県教職員の多忙化解消に向けた協議会の資料(R5年12月)」を掲載しています。今の教育界の動きの参考になればと思います。